

Asciende a 20 mil la cifra de desplazados por violencia en Colombia



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 21 ene (RHC) La violencia que sacude hoy a la región del Catatumbo, en el noreste de Colombia, obligó a unas 20 mil personas a dejar sus hogares y a buscar refugio en otras ciudades del país e incluso en Venezuela.

De acuerdo con las declaraciones del jefe de Estado Mayor de Operaciones del Ejército Nacional, brigadier general Erick Rodríguez, hasta la tarde de ayer unas 19 mil 800 personas se hallaban en albergues o en los sitios destinados para darles cobijo por las alcaldías y la Gobernación de Norte de Santander.

Debido a los enfrentamientos que desde el pasado jueves entablaron el Ejército de Liberación Nacional (ELN) y la Estructura 33, un grupo residual de las extintas Fuerzas Armadas Revolucionarias-Ejército del Pueblo, la población civil se vio obligada a trasladarse a las capitales municipales de Cúcuta, Ocaña y Tibú, fundamentalmente.

Abundó además Rodríguez que el Ejército ayudó a evacuar por vía aérea a 320 personas, muchos de ellos líderes sociales y firmantes de paz residentes en el territorio en conflicto.

Con el fin de aliviar las necesidades básicas de las familias desplazadas, la Unidad para las Víctimas de Colombia envió 28 toneladas de ayuda con kits de alimentos, aseo, colchonetas, sábanas, zapatos, ropa y cobijas.

Por otra parte, la defensora del Pueblo, Irín Marín, informó que aun no se ha podido proceder a la extracción de todas las víctimas fatales de los sitios en los que se hallan sus cuerpos.

Reveló que la información proporcionada por las comunidades da indicios para calcular entre 80 y 90 personas muertas.

Adicionalmente, más de 400 hombres del Ejército Nacional refuerzan el pie de fuerza en los cascos urbanos y rurales de esa región, según explicó el ministro de Defensa, Iván Velásquez.

Aseguró el titular que, desde el inicio de la crisis, la Fuerza Pública ha trabajado para proteger a la población confinada y ha intensificado su presencia en las cabeceras municipales.

Ante el deterioro de la situación en el Catatumbo, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, declaró el estado de conmoción interior y de emergencia económica para esa región.

Durante el tiempo que dure la declaratoria, el Gobierno tendrá las facultades estrictamente necesarias para conjurar las causas de la perturbación e impedir la extensión de sus efectos, según consigna la carta magna.

Tras la crisis desatada en el Catatumbo, el mandatario suspendió además las negociaciones de su Gobierno con el Ejército de Liberación Nacional. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/374613-asciende-a-20-mil-la-cifra-de-desplazados-por-violencia-en-colombia>



Radio Habana Cuba